



黄柄鹅膏菌

Amanita flavipes S. Imai

属于担子菌门Basidiomycota, 蘑菇纲Agaricomycetes, 蘑菇目Agaricales, 鹅膏科Amanitaceae。广东省科学院微生物研究所张明博士2020年9月3日摄于云南省普达措国家公园。

研究论文

- 230365 集毛孔菌属(担子菌门锈革孔菌科)一新种和该属中国种类鉴定检索表
张婧仪, 罗凯月, 员瑗, 边禄森
- 230358 多花黄精根茎内生真菌新棘壳孢属*Neosetophoma*三个新种
张佩璇, 韩一人, 常晓云, 胡江昕, 刘玉军, 陈名君
- 230306 生于华中五味子上的5种拟盘多毛孢属真菌
袁裕, 彭骋, 李曙吉, 田呈明
- 230242 层出镰孢致皮肤镰孢病模拟银屑病一例临床病理真菌学研究
杨亚敏, 孙婷婷, 张倩, 张春雷, 李东明
- 230233 拟枝孢镰孢*Fspgp2*基因负调控T-2毒素产量
王立雯, 林子涵, 王冰冰, Lee Yinwon, 刘馨, 徐剑宏, 史建荣
- 230230 层出镰孢锌金属蛋白酶FpMep的功能研究
高贻宙, 李海博, 王艺潼, 何四明, 吴志宏
- 230209 AMF和DSE对紫花苜蓿生长发育及叶片代谢组分的影响
毕银丽, 宋雅宁, 白雪蕊, 王淑惠
- 230222 三种基质栽培的毛木耳营养成分和子实体代谢物差异
罗阳兰, 陈丽新, 王灿琴, 韦娇君, 蓝桃菊, 吴圣进, 韦仕岩
- 230219 海洋真菌沃氏霍塔霉*Hortaea werneckii* 13对聚氨酯塑料的降解特性
韩震, 张恺, 凌铭煌, 庄培文, 李健, 骆祝华
- 230254 分枝多头霉驯化及成分研究
曹旺, 赵妍, 杨双双, 林群英, 邓春英, 李传华
- 240005 双螺杆挤压皱环球盖菇粉品质改良及加工特性
班鑫荣, 杨焱, 李文, 吴迪, 张忠, 李景军, 陈万超

新品种快报

- 230226 金顶侧耳和金针菇三个新品种的选育报告
陆欢, 刘建雨, 张丹, 宋春艳, 谭琦, 尚晓冬, 王瑞娟



Amanita flavipes S. Imai

Basidiomycota, Agaricomycetes, Agaricales, Amanitaceae. Courtesy of Dr. ZHANG Ming from Institute of Microbiology, Guangdong Academy of Sciences, taken from Pudacuo National Forest Park, Yunnan, 3 September 2020.

Research papers

- 230365 **A new species of *Coltricia* (Hymenochaetaceae, Basidiomycota) and a key to species in China**
ZHANG Jingyi, LUO Kaiyue, YUAN Yuan, BIAN Lusen
- 230358 **Three new endophytic species of *Neosetophoma* in the roots of *Polygonatum cyrtoneura***
ZHANG Peixuan, HAN Yiren, CHANG Xiaoyun, HU Jiangxin, LIU Yujun, CHEN Mingjun
- 230306 **Five *Pestalotiopsis* species associated with *Schisandra phenanthera* in China**
YUAN Rong, PENG Cheng, LI Shuji, TIAN Chengming
- 230242 **A clinicopathological mycological study of a case of skin *Fusarium* mimicking psoriasis caused by *Fusarium proliferatum***
YANG Yamin, SUN Tingting, ZHANG Qian, ZHANG Chunlei, LI Dongming
- 230233 ***Fusarium sporotrichioides* *Fspgp2* gene involved in negative control of T-2 toxin production**
WANG Liwen, LIN Zihan, WANG Bingbing, LEE Yinwon, LIU Xin, XU Jianhong, SHI Jianrong
- 230230 **Functional analysis of the zinc metalloprotease FpMep in *Fusarium proliferatum***
GAO Yizhou, LI Haibo, WANG Yitong, HE Siming, WU Zhihong
- 230209 **Effects of AMF and DSE on the growth and development and metabolic fractions of leaves of *Medicago sativa***
BI Yinli, SONG Yaning, BAI Xuerui, WANG Shuhui
- 230222 **Difference of nutritional components and metabolites in basidiomata of *Auricularia cornea* cultivated with three different substrates**
LUO Yanglan, CHEN Lixin, WANG Canqin, WEI Jiaojun, LAN Taojiu, WU Shengjin, WEI Shiyuan
- 230219 **Degradation characteristics of a deep-sea polyurethane-degrading fungus *Hortaea werneckii* 13**
HAN Zhen, ZHANG Kai, LING Minghuang, ZHUANG Peiwen, LI Jian, LUO Zhuhua
- 230254 **Domestication and bioactive components of *Polycephalomyces ramosus***
CAO Wang, ZHAO Yan, YANG Shuangshuang, LIN Qunying, DENG Chunying, LI Chuanhua
- 240005 **Quality improvement and processing characteristics of twin-screw extruded *Stropharia rugosoannulata* powder**
BAN Xinrong, YANG Yan, LI Wen, WU Di, ZHANG Zhong, LI Jingjun, CHEN Wanchao

New cultivars

- 230226 **Three new cultivars of *Pleurotus citrinopileatus* and *Flammulina filiformis***
LU Huan, LIU Jianyu, ZHANG Dan, SONG Chunyan, TAN Qi, SHANG Xiaodong, WANG Ruijuan